## "Después del referéndum haremos una política de neta oposición"

"La Constitución de 1978, que se basa en los conceptos de libertad, justicia e igualdad, supone la ruptura, y la mejor prueba de ello es su artículo segundo y su disposición derogatoria", dijo el diputado socialista Alfonso Guerra en la conferencia que abrió el sexto ciclo del Club Siglo XXI. Al acto, que tuvo lugar a primeras horas de la noche de ayer, asistió el secretario general del PSOE, Felipe González, y numerosos parlamentarios.

el señor Guerra, tras asegurar que la Constitución de 1978, gracias al consenso, puede servir a la mayoría de los españoles, señaló las tres graves crisis que la España democrática tendrá que superar la crisis política, la económica y la de la estructura del Estado. El parlamentario socialista dijo también que las verdaderas preocupaciones desestabilizadoras pueden venir del País Vasco y de Andalucía, donde el terrorismo y el hambre pueden hacer saltar el polvorín.

Continuó Alfonso Guerra resaltando que "en el referendum constitucional el PSOE apoyará el voto afirmativo y después haremos una política de neta oposición. Es necesario que el actual Gobierno se someta a los mecanismos constitucionales. Por ello debe pasar el voto de investidura en el Parlamento".

El señor Guerra analizó la actuación de las principales fuerzas políticas del país. "La UCD, dijo, actúa a corto plazo, preocupándose únicamente por resolver problemas inmediatos que le aseguren su permanencia en el poder. El PSOE conjuga una estrategia a largo plazo con la alternativa diaria a los problemas que aquejan al país. Existe un compromiso entre la Unión de Centro Democrático y el PCE consistente en un apoyo parlamentario de éste a la política del Gobierno, a cambio de establecer un calendario político y electoral favorable a los comunistas. Al mismo tiempo, UCD está apoyando a la Unión Sindical Obrera para crear una tercera fuerza sindical que diluya la preeminencia de las centrales de izquierda."

Sobre la ampliación de los acuerdos de la Moncloa, Alfonso Guerra negó la posibilidad de que el PSOE firmara un nuevo pacto, añadiendo que "no nos sentaremos a acordar algo que está alejando la posibilidad de una confrontación electoral y, por tanto, de un Gobierno socialista".